
確 Nは378

Nl1 9-07 1998 8 26AFr

O性告日:1998 819)

1998～1999年度R

ロータリ

1998～1999年度クラブロ標  `心 と心のふれあい ″ (HEART TO HEART)

司会

◎点鐘

◎ロータリーソング 『それでこそロータリー』

ソングリーダー 吉 澤 洋 景

◎お客様紹介          会 長 杉 田 誠

相槙原西RC           宮 村 宏 様

◎会務報告

本国は特になし

◎幹事報告

は参加できませんでした。次回の例会でご紹介します。

外国人登録と健康保険の登録は済ませております。

傷害保険はクラブの方で処理をすることにしましたゎ

日本語もまだまだですが。今後に期待したい。受け入

れ校の挨拶は根本会員と私で伺います。彼の予定です

が、今月末にナマーキャンプがあります。かなリハー

ドなスケジュールになると思いますが皆様どうて宜し

くお願いします。

SAA委 員会    宮 本

会長 杉 国

誠

誠

会長 杉 田 朝

幹事 佐 伯 和 度

◎国際青少年委員会 委員長 足 立潤二郎

1 7月 の出席報告をガバナー事務所に提出いたしまし

た。8877鴨です。

2 交 換学生ファティ君が8月 12日成田着で無事来日.

_  ホ ストファミツーの根本会員のお迎えで多摩に着き

ました。ただいまマイク英会話学院にて日本語の特

副1中です。 8月 26日の例会にて、皆様とお会いでき

ると思います。

3 教 名様の会費未納がありますので宜しくお願いいた

します.

4 全 国会員名簿が事務局に届いております。申し込ま

れた方は事務局に取りに行つて下さい。

青少年変換がいよいよ始まりました。当クラブの会員

を4期 に分け、ホス トファミリーをサポー トすること

にしました。

第 1期 (8 9 10月 )根 本会員宅

大松 遠 藤二郎 藤 本 福 田 福 島 ・萩生口 長 谷)

橋日 絵 垣 平 野 伊 神

第 2期 (11・12・ 1月 )北 村会員宅

猪俣 伊 藤 ・加藤 菊 池 小 林 小 泉 ・小坂 小 城

宮本 森 田

第 3期 (2 3 4月 )ホ ス ト未定

村上 中 山 小 形 ・高橋 大 熊 ・太口 宿 院 須 藤

杉野

第4期 (5・ 6 7月 )関 岡会員宅

杉山 田 畑 田 島 高 村 高 野 ・コ中 戸 口 ・津守

宇智日 ・海野 検 倉 吉 澤

◎結婚記念日 誕 生日のお祝い

親睦活動委員会        猪 俣 末 男

会員誕生日 中 山会員、海野会員、大国会員

宇智国会員

奥様誕生日 遠 藤秀子様、小坂勝子様、大熊笛美子榛

◎ホストファミリー委嘱状授与

ホストファミリー
会長 杉 臼 誠

根本 泰 守

◎青少年交換学生現況報告 カ ウンセラー 赤 尾 恭 雄

ファティ君は8月 12日の早朝に日本に到着しました。

人柄は大変に良さそうですし、家族の方ともうまくや

つているようです。現在日本語学校に通つているので

すが、遅れて入学したため猛特訓中で、今回の例会に



◇委員会報告

◎出席報告 出席委員会 委員長 村 上

そが取り組むべきである。最近ではシステムの導入のみ

ならず、認証取得を目指す自治体も増えている。自治体

が導入する効果は主に二つ。
1 地 球環境への効果。
2 自 治体組織内部における効果。

3 住 民などに対する効果。

特に私は3の 効果に注目。自治体が率先して環境保全に

取り組む姿勢を住民や企業などにアピールすることで、
ゴミの分別収集や自治体の行う奏境保全対策などへの協

力が得やすくなるといった効果や、学校での環境教育や

環境問題に関するセミナー開催などによる住民への啓発

効果が期待される。

また、自治体が環境マネジメントシステムのノウハウ

を持つことになるため ISOの 審査登録機関の設立や企

業などへのア ドバイスを行うことが容易となり、地域企

業への環境マネジメントシステムの普及が期待できる。

その他にも、導入によりその自治体の環境保全活動ヘ

の積極的な取り組みがアピールされ、また環境もよいや、

のとなる.こ のことは企業などがシステム導入を取,_

の選定基準とするように、住民が居住地を選定する際の

比較条件となり、取り組んでいない自治体に対して優位

性を持つことが出来る。

会Rリ レートーク 第 7日 佐 伯 和康会R― ―

欠席 藤 本音文、長谷川切宏、伊紳稔、北村幸彦

宇智田和秀

メークアップ 杉 山英巳 8/10 軽 井沢RC

◎エコニコBOX

親睦活動委員会   委 員長 平 野 行 旗

相模原西RC 宮 村 宏 様 今 年 2回 目のお邪魔です。

杉田  誠  皆 様 日焼けして元気そ うですね。

絵垣  昭  42年 ぶ りに中学の同窓会に行つて来ました

初恋の人に会えたので。

遠藤 立
一 そ ろそろ秋ですね。今年は秋が無 くて残念.

赤尾 恭 雄 フ ァティ君をよろしく。

杉野志保子 萩 生回さん、佐ね さん有難 うございました。

大熊 将 夫 家 内が誕生祝いをいただける予定なので.

根本 秦 守 フ ァティ君元気です。来週つれてきます。

関岡 俊 ニ フ ァティ君ようこそ。根本 さんご吉労様で

す 。

その他、足立潤二郎、海野栄一、宮本 試 、伊藤英也、

村上 久 、森口舞子 猪 俣末男、平野行廣会員

から 「お久しぶりJと 言う内容でニヨニコをい

ただいております。

本国の合計半40563円 (累計半265,063円)

※最終例会はノーネクタイでお願いします。

会員総数 出席義務者 出席者 出席率

51名 50名 4 5名 90 00鴨

8/5    訂 正出席率 86011■

7/29  最 終訂正出席率 92911h

◎ロータリー情報委員会 委員長 吉 澤 洋 景

1 ロ ータリー入門書の申込みが来てお ります。

2 地 区の委員会に出席 しました。内容はとにかく増強

と、退会の防止に励んで欲 しいとのことです。

◎卓話  『環境を考える。 i S 014000』

環境審査員  福 島 達 也
ISO(国 際標準機構)14001は企業など組織の環境

マネージメントシステムに関する規格。企業は環境にや

さしい組織になるためにこれを導入する。これにより、

さまざまな環境問題を引き起こす要因が防止または削減

され、地球環境に貢献できる。紅綴自身にとってもヨス

ト肖!減や消費者へのアビールに利用できる。認証を取得

するためには外部の機関に審査を依頼する。現在認証を

取得している企業は電気機械業をはじめ、全業種に広が

っており、最近は特に自治体がこれに注目。自治体は地

域における一大事業所です。地球環境問題はある組織だ

けが取り組むのではなく、社会全体で取り組むぺき課題

であることから、環境マネジメントシステムは自治体こ

あなたの顔が 5才 若返る方法があります。写真の

話ですけど………それがデジタル映像写真です。今

までの写真 と費用的にはあまり変わらないで、簡単

に修正が出来るんで,。 全く違和感のない5才 若い

顔に変身 します。

皆さんも一度、 しみやしわのな,韻 にしてみませんか?

もう一つとつておきのお茶の話 ……。肝伸の悪い方

専用のお茶
“
KAN茶

"精
尿気味の方朝剰茶

“
TOH茶

"

をご存 じですか?薬 と違っていくらでも飲めて、そ

れで健康になれると言 ううまい話。お茶好きの方は
一度試 してみて下さい。興味のある方は佐伯まで。

ホストファミリーからのファティ君情報

・甘いものが好きで、朝は紅茶に砂糖を4杯 。

食事は少食。

お昼は700円 を持たせる。

・友達との関係は良好。

・門限は夜 10時 。

一人で新宿に出掛けるほど行動的c

会長 杉 田 誠

(今週の担当  福 島 達 也)

◎点鐘


